



ETOLOGIA

Tema:

El bienestar animal en la actualidad

Nombre del catedratico:

MVZ. Guillermo Montesinos Moguel

Nombre de la alumna:

Eduviges Jocabed Gómez Navarro

Segundo cuatrimestre

Fecha de entrega:

21 de enero del 2023

El bienestar animal en la actualidad.

Introducción.

Este ensayo tiene como propósito dar a conocer el bienestar animal en la actualidad y el comportamiento tanto pecuarias y grandes especies, para su cuidado.

Desarrollo.

En la actualidad, el bienestar animal (BA) puede ser definido como todo aquello que tengan relación con el confort de los animales; supera la mera falta de enfermedad, considerando el completo estado de bienestar físico. No hay duda en afirmar que las emergencias y desastres seguirán impactando negativamente a la población humana y animal, afectando la producción pecuaria, considerando la vulnerabilidad existente. Además de los desastres, el calentamiento global y cambio climático son fenómenos que exigen estrategias especiales de prevención, mitigación y preparación ajustados a las necesidades de satisfacer aspectos relacionados con el bienestar animal.

Conocer el comportamiento normal de una especie resulta una parte fundamental, puesto que supone el punto de partida para entender posteriormente las posibles alteraciones del mismo. Muchos de las características del perro en general, y de la conducta social en particular, puede ser fácilmente entendidas si conocemos el comportamiento de su ancestro salvaje, resulta también esencial comprender los cambios que ocurren en el desarrollo de cada individuo desde que nace hasta su etapa adulta. Actualmente el gato ocupa un lugar privilegiado como mascota en un gran número de hogares, a pesar de esta situación y de que son mascotas en verdad maravillosas, factores como el desconocimiento de su naturaleza, de sus necesidades y de sus sistemas de comunicación, entre otros, hacen que el gato sea uno de los animales más incomprendidos por los seres humanos. En las últimas décadas el interés público por el bienestar animal en sistemas lecheros han crecido considerablemente generando la necesidad de legislar sobre el tema, también se ha incorporado la preocupación por el que las vacas no sufran dolor a causa de

enfermedades, lesiones o muertes, por lo que el uso de analgésicos y antiinflamatorios ha sido incorporado en algunos códigos y manuales de buenas prácticas y legislación de diversos países.

La conducta y en especial las diversas estrategias de comunicación utilizan por los animales son el pilar esencial para establecer las relaciones sociales de una especie y sus interacciones con otras. En la actualidad, el nivel de bienestar de los animales domésticos y silváticos que son utilizados para el entretenimiento se ha convertido en un tema polémico. Por un lado, se justifica el empleo de animales con fines culturales, tradicionales, educativos o de conservación, por otro lado, permitidos que sean expuestos a diversos estímulos estresantes que pueden tener efectos negativos a nivel fisiológico y conductual.

Conclusión.

Tal como hemos podido comprobar la conducta de algún animal nos puede indicar su salud o bienestar al cual pueden enfermarse y así poder tener una buena producción pecuaria.

BIBLIOGRAFÍA.

Libro: bienestar animal en Iberoamérica, autor: Daniel Mota Rojas, fecha de edición: Abril 20, 2018.